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Je suis un résidant dc la rue de Tadoussac i Sherbrooke. Ma conjointe ci moi 
habitons ce qca?ier &pu& prcs de decx ws. Le projet proposZ par !e MTQ passe à 
quelques kilomètre de ma propriété. Voilà pourquoi je vous fais parvenir le présent 
m6rnoU.t: ~ f ï t  de vous informer de nia position SUT le proje: du prulorgcmeiit de 
l’autoroute 410. 

Vous n’êtes pas sans savoir que l’idée d‘avoir dans notre environnement les 
hconvéukiits lies 811 passage d’une autoivute esi !oh dc nous faire plaisIr. Lh pollution, 
qu’elle provienne des gaz, qu’elle soit visuelle, lumineuse ou sonore n’a rien pour 
atri&liorer notre quualité de vie. 

Ma conjointe et moi WON cherché durant plusieurs mois un temin qui offiait 
tranquillité, calme et une qualité de vie paisible pOw se construke un petit toifi de paradis 
près des cornodites de la ville. II s’agit du meilleur endroit pour nous &ab& et fonder 
30et.e petite tanlille. Nous avons imuvé dans ce quartier une bonne qualité de vie que 
nous imus eEoqons d’amélioiar années après annees d qu’il nous importe de conserver. 

Le tracé propos6 par le MTQ, celui qui passe par la mont& d’Ascot et la ferme Ste- 
Catherine, bizii qu’il occasioiuiera ccrtaius hcoii~énients est de biu inoins 
dommageable que le deuxième tracé mentionné qui passe entre les deux quartiers 
résidentieis dont nous faisons partie. Ce deuxième tracé serait un irritait inajew pour 
nous. De notre salon, nous aurions une vue directe sur l’autoroute. Nous ne voulons pas 
élever nos ei$an& dans un qwtie]  rempli de stress lié au passagc d’une autoroouts : lc 
bruit, is pollution, les accidents, la perte d’intimité, les insomnies. Et qui voudrait 
d’une miusoii avec m e  SUT l’autoroute et quelle en sera la vaieur ? 

Donc, cn rcSumc, le prolongement de l’autoroute 410 est un mal necessaire. nous en 
convenons. Le tract proposé par le MTQ est celui qui auïa 12 moins d’hpac3 5üi notre 
qualité de vis et noire envkonneiiier!t. 

Je vous remcrtie de prendre en considération mon opinioa 
certainement un grxud impact SUT nos vies pow les annies li venir. 

Veuillez a&er nms millewes sa;ütations. 

Votre décisiou aura très 
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